



Une prière fervente et passionnée
Des malades incurables sont guéris

ET LES MALADES SONT GUÉRIS

A cinq heures de route de Katmandou, la capitale du Népal, se trouve une petite église très spéciale : quand arrive « l'heure des consultations », comme dans une clinique, Dieu agit par des miracles étonnants. Voici ce que vivent quotidiennement beaucoup de chrétiens népalais.



Une croix rouge peinte sur une pierre
Poteau indicateur vers une clinique très spéciale



Une église modeste
Son influence s'exerce dans toute la région

« Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont rendus purs, les sourds entendent, les morts reviennent à la vie, et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres ». (Luc 7 : 22)

Une croix rouge peinte sur une pierre: s'agit-il de l'enseigne d'une clinique ? A y regarder de plus près, nous remarquons que le trait vertical est beaucoup plus long que le trait horizontal. Est-ce une église ou bien une clinique chrétienne ? Kaji, notre guide local, traduit les textes bibliques inscrits sur la pierre.

Un sentier nous conduit le long d'un ruisseau vers un ensemble de petits bâtiments. L'un d'eux est surmonté d'une croix rouge. Des gens très simples nous y accueillent. La table est mise. En ce lieu, le mot « hospitalité » s'écrit en lettres majuscules.

La particularité de cet endroit est connue dans toute la région : ici on prie régulièrement pour les malades. Pas pour ceux qui ont une simple grippe ou une maladie bénigne qui guérit spontanément. Non, on prie pour des malades abandonnés à leur triste sort, pour qui les sorciers se sont déclarés impuissants et que les médecins jugent incurables.

A tout malade, on présente Jésus-Christ et on explique les principes fondamentaux de la foi chrétienne. Et ensuite les chrétiens

présents mettent leur foi en action. La prière des membres les plus simples de l'église – un paysan, un ex-policier, quelques femmes – est d'un style dépouillé mais elle est fervente et passionnée. L'intensité de la voix augmente au point qu'il nous semble que même un sourd pourrait comprendre ces prières.

Et les malades sont guéris. Comme la majorité des patients n'ont ni argent ni aucun moyen pour se faire soigner dans une clinique, c'est toute la famille qui se sent concernée par la maladie de l'un des siens. Aussi lorsque ce dernier est guéri, tous les proches sont personnellement interpellés par ce qu'ils voient. Ils réalisent immédiatement qui est vraiment Dieu et s'ouvrent à la foi chrétienne. Puis ils retournent dans leurs villages, racontent ce qui s'est passé et amènent d'autres personnes à la foi en Jésus-Christ. L'annonce de la Bonne Nouvelle transforme ces communautés villageoises. Et c'est ainsi que naissent de nouvelles églises.

Notre couple responsable des projets du CACP au Népal, Kaji et Rashmira, fait constamment des expériences semblables. Ils marchent tous les 2 pendant des semaines entières dans le pays et se rendent jusque dans les vallées les plus reculées. Ils organisent des séminaires de formation sur la santé et l'hygiène. Les gens

viennent avec leurs problèmes, expérimentent des exaucements de prière et sont convaincus que Jésus est vivant et que la Bible dit la vérité. Il en résulte que des villages entiers sont métamorphosés.

En tant qu'Européen à l'esprit rationnel, peu habitué à voir des guérisons divines, je me hasarde à leur demander comment cela se passe si des malades ne sont pas guéris. La réponse tombe de façon aussi étonnante que simple : cela n'arrive pratiquement jamais !

Je suis pleinement conscient que cette « stratégie de croissance d'églises » ne pourrait pas être facilement exportée en Europe. Et pourtant la question revient inlassablement : « pourquoi rien de semblable ne se passe-t-il chez nous ? »

Quel est le secret ? Ce qui se passe là-bas est étonnant : on aide des gens, on prie pour les malades pour qui « Jésus » est un nom inconnu. Il faut la foi pour prier avec des malades incurables. Et beaucoup d'audace. Mais également un cœur compatissant pour toutes ces personnes qui ne connaissent pas encore le vrai Dieu. Là-bas, assurément, toutes ces caractéristiques sont réunies. Et le Royaume de Dieu s'établit.

Andréas ROSSEL
CACP Suisse